

Petro y Robledo nuevamente enfrentados por hidrocarburos y aguacates

26 Enero 2023, 09:52 AM



En medio del debate por hidrocarburos, salió a relucir la exportación de aguacates ¿Qué se dijeron Petro y Robledo?



El presidente Gustavo Petro **protagonizó un nuevo encontronazo político esta vez con el exsenador Jorge Robledo** luego de que este criticara las intenciones que desde el Gobierno Nacional se tiene por reducir las exploraciones y explotaciones de petróleo. Un tema álgido que preocupa debido al gran aporte que hacen los hidrocarburos al presupuesto de la nación.

Todo comenzó cuando por medio de su cuenta en Twitter **Jorge Robledo lanzó dardos contra Petro, criticando su postura frente a la exploración de hidrocarburos e incluso trayendo a colación la propuesta** que hizo en 2018 el hoy presidente respecto a invertir más en la exportación de productos agrícolas, entre ellos los aguacates, para reducir la dependencia al petróleo.



Jorge Enrique Robledo ✓
@JERobledo · Seguir



El peor error de @petrogustavo es que buscar MÁS hidrocarburos no le hace NINGÚN daño al país. NINGUNO.
Esa es una falacia de Petro.
Y el daño NO se lo hace a su gobierno sino a los que siguen.
Irresponsable.
En 2018 quiso cambiar petróleo por aguacates!!!
[@WRadioColombia](#)

6:20 a. m. · 25 ene. 2023



♥ 5,6 mil 💬 Responder 🔗 Copia enlace

[Leer 978 respuestas](#)

"El peor error de @petrogustavo es que buscar MÁS hidrocarburos no le hace NINGÚN daño al país. NINGUNO. Esa es una falacia de Petro. Y el daño NO se lo hace a su gobierno sino a los que siguen. Irresponsable. **En 2018 quiso cambiar petróleo por aguacates!!!**", expresó Robledo sin tardar mucho en recibir una respuesta por parte del equipo de la presidencia.

También te puede interesar

26/01/2023



El agradecimiento de Rusia a Petro por no apoyar con armas a Ucrania

El cuerpo diplomático de Rusia en Colombia se pronunció sobre las más recientes declaraciones del presidente Petro en relación con el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania.

26/01/2023



Petro y Robledo nuevamente enfrentados por hidrocarburos y aguacates

En medio del debate por hidrocarburos, salió a relucir la exportación de aguacates ¿Qué se dijeron Petro y Robledo?

26/01/2023



El regaño del exministro de Salud a Petro

Para Fernando Ruiz es preocupante que no se conozca aún el texto definitivo de la reforma a la salud. El exfuncionario del gobierno de Iván Duque le mandó un mensaje al primer mandatario.

26/01/2023



en recibir una respuesta por parte del primero de los colombianos.

"Se burló Fico, Jorge, de cambiar aguacates por petróleo, pero **eso es lo que hace el mundo árabe y noruego** que usa sus fondos petroleros para agricultura y energías limpias. En Colombia se seguirán buscando hidrocarburos. Contratos de exploración firmados siguen vigentes", aclaró Petro por medio de su cuenta en Twitter.

La respuesta no se detuvo ahí y por medio de una imagen el presidente Petro mostró cómo el anuncio de transición hacia energías limpias ha impactado positivamente a otras petroleras del mundo.

"Le dejo este cuadro de comportamiento de precios de acción de petroleras importantes del mundo, comparada con **Ecopetrol**. Como verá las decisiones de reconversión fuerte hacia energías limpias ha disparado el precio de las acciones de las petroleras frente a **Ecopetrol**", concluyó.

Cabe recordar que la polémica respecto a las políticas de exploración y explotación se suscitó nuevamente luego de que la ministra de Minas y Energía Irene Vélez, durante su participación en el Foro Económico Mundial, asegurara ante la comunidad internacional **que no se concederían más contratos** de este tipo en Colombia.



Roy Barreras demanda a Polo Polo por declaraciones sobre Petro

El presidente del Senado de la República, Roy Barreras, interpuso una demanda contra Miguel Polo Polo, por sus declaraciones sobre Petro.

26/01/2023



Mininterior pidió no 'satanizar' el modelo de paz total del Gobierno

Ante las declaraciones del fiscal Francisco Barbosa sobre la paz total, el Mininterior Alfonso Prada hizo un llamado para comprender mejor este modelo.



Gustavo Petro ✓

@petrogustavo · [Seguir](#)

Representante gubernamental de Colombia



Se burló Fico, Jorge, de cambiar aguacates por petróleo, pero eso es lo que hace el mundo árabe y noruego que usa sus fondos petroleros para agricultura y energías limpias

En Colombia se seguirán buscando hidrocarburos. Contratos de exploración firmados siguen vigentes



Jorge Enrique Robledo ✓ @JERobledo

El peor error de @petrogustavo es que buscar MÁS hidrocarburos no le hace NINGÚN daño al país.

NINGUNO.

Esa es una falacia de Petro.

Y el daño NO se lo hace a su gobierno sino a los que siguen.

Irresponsable.

En 2018 quiso cambiar petróleo por aguacates!!!

@WRadioColombia

6:54 a. m. · 26 ene. 2023



[Leer toda la conversación en Twitter](#)



2,8 mil



Responder



Copia enlace

[Leer 578 respuestas](#)

"Decidimos que desde la Administración Petro **no vamos a conceder más contratos de exploración de gas y de petróleo**. Sabemos que ha sido un tema polémico, pero consideramos que es una señal clara de nuestro compromiso en la lucha contra el cambio climático", señaló Vélez.

Siga a KIENYKE en Google News



KienyKe Stories



Marketing +



KienyKe FM



Entretenimiento

KienyKe Recomienda

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Esto vale la pena saber si te duelen las rodillas. ¡Mira!
rodillabien.com



Bogotá: coches 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios
Unsold Car | Search Ads [Buscar ahora](#)



Gana solicitando tu tarjeta BBVA, haz clic
BBVA

Más de KienyKe

26/01/2023



El agradecimiento de Rusia a Petro por no apoyar con armas a Ucrania

El cuerpo diplomático de Rusia en Colombia se pronunció sobre las más recientes declaraciones del presidente Petro en relación con el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania.

26/01/2023



Petro y Robledo nuevamente enfrentados por hidrocarburos y aguacates

En medio del debate por hidrocarburos, salió a relucir la exportación de aguacates ¿Qué se dijeron Petro y Robledo?

26/01/2023



El regaño del exministro de Salud a Petro

Para Fernando Ruíz es preocupante que no se conozca aún el texto definitivo de la reforma a la salud. El exfuncionario del gobierno de Iván Duque le mandó un mensaje al primer mandatario.

26/01/2023



Roy Barreras demanda a Polo Polo por declaraciones sobre Petro

El presidente del Senado de la República, Roy Barreras, interpuso una demanda contra Miguel Polo Polo, por sus declaraciones sobre Petro.

26/01/2023



Mininterior pidió no 'satanizar' el modelo de paz total del Gobierno

Ante las declaraciones del fiscal Francisco Barbosa sobre la paz total, el Mininterior Alfonso Prada hizo un llamado para comprender mejor este modelo.

25/01/2023



Las conclusiones del encuentro entre Petro y López

En la noche de este jueves 25 de enero, el presidente, Gustavo Petro y la alcaldesa, Claudia López se reunieron para hablar sobre la primera línea del metro.

25/01/2023



25/01/2023



Petro explica la justicia restaurativa y pide no "inducir" a errores

El presidente Gustavo Petro criticó que se malinterpreten los alcances de la justicia restaurativa, liderada por Néstor Osuna.

Video: Fajardo se refiere a Claudia Lopez y hace un balance de su alcaldía

El excandidato presidencial Sergio Fajardo se pronunció sobre Claudia López luego de su evidente alejamiento tras las elecciones presidenciales.

26/01/2023



Los médicos también se mueren

25/01/2023



Verónica Alcocer, con liderazgo propio

25/01/2023



La postura gubernamental sobre petróleo, gas y otros, es tragicómica

24/01/2023



Medellín y Antioquia, ¿ahora o nunca!

23/01/2023



Como sonámbulos

23/01/2023



A cambiar el chip del carbón

22/01/2023



22/01/2023

